

テトラックとわだで JRA馬券発売の考えは

課題が多いが、働きかけたい



桜田 博幸
(明政一心会)

議員 岩手県競馬組合のテトラック事業は、賛否両論、紆余曲折がありながらも、道の駅とわだに併設された。平成十四年四月から事業を開始しているが、岩手県競馬組合から十和田市に交付されるはずの負担金について、経営状況の悪化を理由に交付されていないと聞いている。岩手県競馬組合の経営状



道の駅に併設されている場外馬券発売所

況が改善されるよう、テトラックとわだでJRA（日本中央競馬会）の馬券を発売することについての市当局の見解は。

企画財政部長 これまで岩手県競馬組合に対し、負担金の交付依頼、経営の改善について提言等を行っています。JRAの馬券発売についても要望しており、岩手県競馬組合ではJRAとの連携について協議していると同っています。実現に向けてはさまざまな課題があると伺っていますが、地域振興のためにも機会をとらえて働きかけていきたいと考えています。

議員 十和田市野球場へのナイター照明設備設置は可能か。また、照明設備設置についての見解は。

教育部長 国からの承認が必要となりますが、制度上は設置可能と考えています。十和田湖総合運動公園内にある野球場にはナイター照明設備が設置されていますが、利用者が少ないため、まずは十和田湖総合運動公園内野球場の有効利用を促進することが肝要と考えています。

議員 ごみ収集所利用のマナーやルールの啓発や対策についての見解は。

民生部長 毎年四月にゴミの分別方法や収集日などを掲載したパンフレットを全世帯に配布するとともに、転入者には手続きの際に配布し周知しています。平成二十一年度からは国の事業を活用し、家庭ごみ分別指導員を配置し、市内を巡回し分別指導を行っています。



竹島 勝昭
(市政・社民クラブ)

議員 市民の安全・安心な生活を守るため、消費者安全法に基づく消費生活センターを設置する考えは。

市長 当市では、昨年度から専任の消費生活相談員による相談を行うとともに、全国消費生活ネットワークシステムの導入を進めています。今年度中に消費生活センター設置の条件を満たすことから、平成二十五年には設置したいと考えています。

議員 若葉球技場の人工芝新設工事の整備概要と駐車場の確保策は。

教育部長 現在のグラウンドはほぼ全面を人工芝とし、縦に白色線で大人用のサッカー場一面、横に黄色線で子供用のサッカー場二面とする予定です。そのほかダッグアウト二ヶ所、

消費生活センター設置の考えは 平成二十五年に 設置の見込み

西側中央に水飲み場、国旗掲揚台及び時計台、周囲にはメッシュネットを設置することとしており、すべての工事を含めた工期は平成二十五年三月中旬と計画しています。駐車場については、球技場南側駐車場と西側市有地を利用することで百七十三台を確保できる見通しとなっています。

議員 サッカーグリーンベルト（芝グラウンド集積地帯）として七戸町、五戸町と連携する考えは。

教育部長 大規模な大会誘致に向けた取り組みを進めていくため、広域的な連携を図っていききたいと考えています。

議員 なでしこジャパンを初め、女子サッカーが盛り上がっている。中学校

に女子サッカー部を創設できるような環境づくりへの支援に対する考えは。

教育長 各中学校には、生徒や保護者の意向の把握に努めるよう指導、助言します。また、学校が部を創設する際の関係団体との連絡調整など、部活動充実に向けた支援に努めていきたいと考えています。



中学校にも女子サッカー部の創設を